



CALIFORNIA ÁREA COSTA NORTE ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ 18 de enero de 2025

La reunión del comité mensual del CNCA se realizó utilizando un formato híbrido el 18 de enero de 2025, con algunos miembros asistiendo virtualmente y otros asistiendo en persona en el Centro Comunitario de Petaluma. Drew B. abrió la reunión a las 12:30 pm, seguida por la Oración de la Serenidad. El Preámbulo de AA fue leído por Pia W. del Distrito 90, Craig O. del Distrito 04 leyó la Tradición 1 en inglés y Adrian P. del Distrito 17 leyó el Concepto 1 en español. Dimos la bienvenida a doce (12) nuevos RSGs, dieciocho (18) nuevos MCDs y trece (13) nuevos CMCDs. Estuvieron presentes ocho (8) Pasados Delegados: Barbara M. (P41), Bob D. (P36 Area 28), David N. (P59 Delegado, pasado custodio), Diane O. (P35), Jennifer B. (P71), Joann L. (P67), Ken M. (P61) y Teddy B-W. (P69). El reporte de finanzas de diciembre de 2024 y las actas de la RCA fueron aceptadas como se publicaron en los *Comentarios* y *Comentarios de la CNCA*. Asistencia: @ 100 en persona; 68 en línea. Cumpleaños: 132/10.

REPORTES DE OFICIALES

DELEGADA - CHITRA S.: Nuestro tema para este panel es Trabajar juntos y desarrollar la confianza. Para practicar la confianza, me centraré en estos siete

elementos: límites, fiabilidad, responsabilidad, bóveda, integridad, no juzgar y generosidad. Mi primer paso es la comunicación. Como Delegado, compartiré la información que reciba de Servicios Generales y me aseguraré de que llegue a todos los presentes. A partir de ahí, les corresponde a ustedes transmitirla para que la información fluya a los grupos de A.A. Envié a los CMCD y a los coordinadores de los comités el cronograma de los tópicos de la agenda y un volante para la Convención Internacional. Por favor notifique a sus grupos que todavía hay habitaciones de hotel disponibles. Actualmente tenemos la lista de tópicos preliminares de la agenda y pronto tendremos la lista final de tópicos. Además, asegúrense de obtener una copia de nuestro Manual de Servicio recientemente revisado.

DELEGADA ALTERNO - CLAUDIA N.: Al reflexionar sobre nuestro propósito primordial, me siento llena de gratitud. Llevar el mensaje es el servicio básico que presta la Comunidad de A.A. y todos los que estamos aquí desempeñamos un papel integral en nuestra estructura de servicio. Es normal que nos sintamos aprensivos al comenzar una nueva posición, pero recuerdo las palabras de Suzanne M.: "Oh cariño, no puedes romper A.A.". Durante los próximos dos años, apoyaré a la Delegada y también seré la coordinadora del Comité de IPCCP del Área. El Comité CCP de los custodios lanzó el Proyecto de Entrevistas a Veteranos Militares. Para saber más, ponte en contacto con militaryoutreach@aa.org.

COORINDADOR- DREW B.: Hoy me acuerdo de uno de los dichos más útiles de A.A. pero que a menudo se pasa por alto: "Con calma". Para muchos de nosotros empezar nuevos compromisos es un recordatorio para relajarnos, mantenernos humildes y no preocuparnos. Al igual que ayuda al recién llegado en sus primeros días, "Con calma" nos ayuda en nuestras nuevas funciones de Servicios Generales. Los errores ocurrirán inevitablemente, pero voy a hacer todo lo posible para relajarme y disfrutar de esta nueva aventura. Acompáñenme. La semana pasada, visité la OSG y me enteré de que el Manual de Servicio en español actualizado debería estar terminado a finales de mes. Hoy, tenemos una presentación de Negocios Viejos y dos puntos de Negocios Nuevos.

TESORERO - DAN B.: Claudia y yo hemos tenido varios pases y estoy aprendiendo mucho. He procesado reembolsos, emparejado transacciones en QuickBooks, y depositado Contribuciones de Grupo. Estamos trabajando en un problema de integración entre Square y QuickBooks, pero nuestros fondos están seguros. Para 2024, salimos adelante por unos 7.000 dólares. Por una Moción de Área del Panel 67, enviaré la contribución mínima de \$3,500 a la OSG para gastos de Delegado. También he comenzado a procesar los reembolsos a través de Zelle, que evita la pérdida de cheques y proporciona transferencias gratuitas de banco a banco.

COORDINADOR DE ASAMBLEA - MATT E.: Todavía estoy empezando a entender cómo se unen todas las piezas para nuestros eventos híbridos de Área. Estoy agradecido a nuestro Equipo Híbrido y a nuestro Coordinador de asamblea anterior por su apoyo. He firmado un contrato para la sede de la asamblea de otoño y he asistido a la primera reunión del comité de planificación de la asamblea previa a la conferencia en el Distrito 03 de Santa Cruz. Han conseguido un gran descuento de hotel con el Santa Cruz Courtyard Marriott - por favor reserva tus habitaciones lo antes posible.

REGISTRANTE - SARAH B.: Estoy aprendiendo sobre la base de datos de registración Airtable de nuestra área y actualizando la información de RSG y Oficiales de Distrito. También he creado un formulario de registración estilo asamblea para lanzarlo pronto. Una vez resuelto el problema de acceso, comenzaré la registración con la OSG. Por favor recuerden que los envíos de *Comentarios* y *Comentarios* en papel no continúan de los paneles 73 al 75; deben volver a solicitarlo si lo quieren en el correo.

SECRETARIA DE ACTAS - JACKIE B.: He enviado por correo electrónico el Libro de Mociones a los Oficiales de Área y a los coordinadores de los Comités y Distritos. Si usted querría el acceso y no realiza estos papeles, me notifique - yo lo puedo proporcionar vía la impulsión del flash o el correo electrónico. Gracias a los que enviaron sus Reportes de RCA por adelantado. Si aún no lo has hecho, envíalo cuanto antes. Por último, me gustaría rendir homenaje a nuestro Delegado del Panel 45, Jim M., recientemente fallecido.

LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - JOSE L.: Las aplicaciones Grapevine y La Viña ya están disponibles internacionalmente. Los miembros internacionales ahora pueden acceder a estas plataformas, ampliando el alcance de A.A. y fomentando un sentido de compañerismo y unidad global. La suscripción a la revista impresa La Viña ha aumentado a \$18 por año y el precio de los libros del Grapevine ha aumentado en \$1. El canal de YouTube tiene una nueva lista de reproducción de diversas historias en audio y una lista de reproducción para miembros sordos.

INFORMES DE DISTRITO

DISTRITO 01 (MONTEREY) - ELENA B.: Nuestra primera reunión de distrito es la semana que viene, pero ya hemos realizado nuestra primera reunión de Subdistrito y escuela de RSG, donde discutimos un tema de agenda propuesto con respecto a una pieza de información pública nacional con mensajes consistentes y códigos QR. Nuestro Comité Auxiliar de Guías de Reembolso de Viajes ha creado un borrador de guías. Los RSGs de Salinas se unirán a nuestras reuniones de distrito híbrido ya que el Distrito 02 no tiene CMCD.

DISTRITO 02 (SALINAS/SAN BENITO) - VACANTE

DISTRITO 03 (SANTA CRUZ) - RYAN A.: ACYPAA está a la vuelta de la esquina, y después, nuestro distrito será organizadora de la asamblea previa a la conferencia. Este mes dimos la bienvenida a seis nuevos RSGs. Aprobamos una moción para enviar dinero al Área y a la OSG y discutimos nuestro presupuesto propuesto para 2025, el cual será votado el próximo mes. Se está organizando un taller sobre tópicos de la agenda para principios de marzo.

DISTRITO 04 (SANTA CLARA NORTE) - JON R.: Nuestro distrito aprobó una Moción Interna para ayudar a financiar la traducción al SLA en la 52ª ACYPAA. Los Oficiales de Área visitantes resumieron lo que los RSGs pueden esperar de la próxima temporada de tópicos de agenda. El recién formado Comité de Accesibilidad se reúne el tercer miércoles del mes a las 6 PM; Intergrupo será el anfitrión de la reunión de Oldtimers el 2/8 en Willow Glen; y nuestro taller conjunto de tópicos de agenda con el Distrito 40 será en marzo. Para más información, visite district04cnca.org.

DISTRITO 40 (SANTA CLARA SUR) - PAM S.: Todas las posiciones de oficial de distrito están ocupadas, junto con algunas posiciones de MCD y enlace. Estamos construyendo sobre lo que aprendimos en el último panel mientras exploramos nuevas ideas. Este mes, introduciremos el proceso de tópicos de agenda y trabajaremos para involucrar tantas voces como sea posible. Nuestro CMCD suplente asiste a las reuniones de Intergrupo y colabora con el CMCD suplente del Distrito 04 para planificar el taller de temas de agenda de marzo. Nuestra Tesorera ahora tiene acceso en línea a la cuenta bancaria, y la Secretaria de Actas ha creado carpetas compartidas para facilitar la comunicación. La registración de nuevos RSGs está en marcha, y estamos buscando miembros técnicos adicionales para apoyar nuestras reuniones híbridas.

DISTRITO 05 (SAN MATEO) - JONATHAN L.: Tenemos una agenda completa para nuestra primera reunión de distrito el martes. Un RSG o MCD será seleccionado para asistir a PRAASA. Se buscan voluntarios para el Comité de planificación de la Asamblea Post-Conferencia con el Distrito 06. PENYPAA tiene un nuevo enlace con nuestro distrito, y vamos a votar sobre una moción para apoyar su propuesta para el 2026 ACYPAA. Continúa el debate sobre el superávit presupuestario. Otros tópicos de discusión incluyen organizar un evento del Día del Fundador y becas de servicio para la Convención Internacional de AA.

DISTRITO 06 (SAN FRANCISCO) - DAVID S.: Era la primera vez que dirigía una reunión de Servicios Generales. Nuestros Oficiales de Área fueron un gran apoyo, y la reunión fue bien. Llenamos la última de nuestras posiciones de enlace y elegimos una Co-Coordinadora de la asamblea Post-Conferencia y cuatro MCDs. Nuestro taller de tópicos de agenda será el 15 de marzo y esperamos verlos allí.

DISTRITO 07 (ALAMEDA NORTE) - BRIDGET L: Nuestra primera reunión de distrito es la próxima semana. Realizaremos elecciones para las posiciones de servicio que quedan abiertas. Se discutirá el presupuesto propuesto para 2025, así como una moción para crear un subdistrito virtual. Podemos combinar dos sub-distritos existentes para mantener el número total de sub-distritos en cinco. Nos complace organizar conjuntamente con el Distrito 70 un taller sobre tópicos de la agenda.

DISTRITO 70 (ALAMEDA SUR) - CHASE C.: Terminamos el Panel 73 con un potluck de despedida el mes pasado. Un invitado del área hizo una presentación sobre la App de Servicios Generales. Se realizaron elecciones y se llenaron todas las posiciones excepto IP/CCP y algunos de los MCDs de sub-distrito. Se cubrieron las posiciones más importantes, Café y Archivos. El 55 Aniversario del Centro de Servicio Tri-Valley tendrá lugar esta noche en Livermore.

DISTRITO 08 (CONTRA COSTA) - CHUCK B: Le dimos la bienvenida a 22 nuevos RSGs y suplentes en nuestra reunión del comité del distrito en enero. Los pases de oficial fueron completados, y cada uno saltó en sus papeles. Con la ayuda de los Oficiales de Área visitantes, elegimos cuatro nuevos MCDs y dos suplentes. El Comité ad hc sobre accesibilidad presentó su Reporte Final y se les pidió a los RSGs que recogieran las opiniones del grupo. Pospusimos el debate sobre hacer de las becas de PRAASA un gasto presupuestado preaprobado permanente. Concluimos con una revision del calendario de RSG, incluyendo nuestro taller de tópicos de agenda en febrero y las próximas fechas de asamblea.

DISTRITO 09 (SOLANO SUR) - BILLIE JO C.: Nuestro distrito es organizadora de un Taller del Libro Grande en Lenguaje Sencillo el 16 de febrero a la 1 pm en Benicia. Gracias a nuestro oficial visitante por asistir a nuestra primera reunión. Fue un comienzo un poco lento - solo teniamos unos pocos RSGs, pero planeo darle un empujon y poner algo de energia en marcha.Auxiliar

DISTRITO 90 (SOLANO NORTE) - DEBRA M.: Nada que informar.

DISTRITO 10 (MARIN) - FRANK T.: Nuestra primera reunión de distrito es el lunes. Las actividades del IPCCP incluyen presentaciones a las enfermeras del Dominican College; acercamiento al personal de recursos humanos y a las empresas de construcción y entrega de literatura a los despachos de abogados. Durante una cena de oficiales, definimos los propósitos de nuestro distrito: ayudar a los RSGs en su servicio, proporcionar oportunidades de servicio, actuar como un centro entre las entidades de servicio, servir como un eslabón en la cadena de comunicaciones y preservar las tradiciones de A.A.. Revisamos la agenda del distrito para crear más compromiso. Dimos la bienvenida a los nuevos coordinadores de los comités de HYL y ULO. Nuestros oficiales recibieron formación sobre Google Suite y empezamos a preparar los tópicos de

la agenda. Planeamos tratar la Seguridad de Grupo cada mes usando los excelentes recursos de seguridad del Distrito 04.

DISTRITO 11 (NAPA) - DUNCAN L.: Realizamos nuestra primera reunión de negocios, donde nos enteramos del fallecimiento de Brouck H., esposo de la pasada delegada Nancy H. Aprobamos el presupuesto 2025, elegimos un alterno delegado CMCD y un Enlace Intergrup al, discutimos los próximos eventos y escuchamos una presentación de nuestros Oficiales de Área visitante sobre el espíritu de rotación. Se aprobó una Moción Interna para comprar manuales de servicio revisados para las reuniones de sub-distrito y la Escuela de RSG. Un Comité Auxiliar está explorando consideraciones de presupuesto para becas de PRAASA. Estamos planeando un taller inter-distrital con los Distritos 09, 90, y 13 en Kelseyville, explorando oportunidades de IP en el Valle de Napa, y colaborando con Intergruop en un evento pre-asamblea para la Asamblea de Otoño.

DISTRITO 12 (SONOMA) - MAUREEN G.: Nuestro taller de tópicos de agenda es el 2/15 en Santa Rosa; se proveerá interpretación. El programa incluye "Lo que el Delegado Necesita Saber", paneles de temas de la conferencia, y simulacros de sesiones de compartimiento. Durante nuestra reunión de distrito, dos becas de PRAASA fueron otorgadas. El Intergrupo del Condado de Sonoma está discutiendo si la literatura no aprobada por la conferencia debe ser vendida en la Librería de la Oficina Central. Roz S. fue elegida por unanimidad como CMCD Suplente. Las posiciones que quedan abiertas incluyen Coordinadora de Archivos y Coordinadora de I&T. La mayoría de los subdistritos están representados, aunque lo ideal sería contar con un MCD adicional y algunos MCD suplentes.

DISTRITO 13 (LAGO) - CHRIS W.: Estamos desarrollando activamente nuestra estructura de servicio del Panel 75 y hemos preparado el presupuesto anual. Mientras nos ocupamos de los tópicos de la agenda, nuestros RSGs reunirán las conciencias de los grupos. HYL continúa su trabajo vital, Traer reuniones a un campo de bomberos, la cárcel, y tres programas de recuperación. El Intergrupo está planeando eventos para el 2025, incluyendo el Softball del Día de los Fundadores, Soberfest, y el Día de la Unidad. En la actualidad, el distrito mantiene 63 reuniones programadas. El 19º Taller Anual de Servicios Generales Interdistrital se realizará en Lake County el próximo fin de semana.

DISTRITO 14 (MENDOCINO) - ALEX P.: El Distrito 14 está bien preparado con un panel casi completo de oficiales. Casi todos los Pass-It-Ons se han completado. El calendario de eventos del Intergrupo Costero está trayendo diversión y unidad a nuestra área, comenzando con un baile de máscaras esta noche. El esfuerzo del IPCCP continúa en el interior con otra presentación en un instituto este mes. La agenda de nuestra primera reunión de distrito incluye la

aprobación del presupuesto, una beca de PRAASA, y una moción para clarificar nuestras guías para apoyar mejor a nuestros RSGs.

DISTRITO 15 (HUMBOLDT/DEL NORTE) - JANINE L.: Nuestra reunión de distrito híbrido tuvo una buena asistencia, con participantes de los condados de Humboldt y Del Norte. Un Oficial de Área visitante hizo una presentación sobre los comités de accesibilidad, y elegimos una Coordinadora del Comité de Accesibilidad. El distrito aprobó dos mociones: 1) Para enviar el CMCD a PRAASA, y 2) para enviar otro oficial a PRAASA. Estamos buscando una Secretaria de Actas y un MCD para un sub-distrito. IPCCP esta siendo revitalizado con una nueva coordinadora. Nuestra reunion de Febrero se realizara en Zoom. Se está planeando un Taller de Tópicos de Agenda y el Día de la Unidad. Para hacer frente a los desafíos de reclutamiento, el CMCD asistirá a la reunión mensual de oradores.

DISTRITO 16 (HISPANO CENTRAL) - ROSALBA P.: Realizamos nuestra reunión de negocios el miércoles pasado y estamos organizando nuestra nueva agenda, enfocándonos en motivar a los grupos sin RSGs a participar. Algunas posiciones de Coordinadora siguen vacantes, pero se están haciendo progresos. Nuestra nueva Coordinadora de Uniendo Las Orillas (ULO) ya ha realizado su primera reunión del comité, lo cual es un gran comienzo.

DISTRITO 17 (HISPANO DEL SUR) - ERIC R.: Agradecemos al Oficiales de Área visitante por compartir las actualizaciones del área y motivar a todos. Durante nuestra reunión de negocios, nos presentamos y discutimos los planes de viaje para los asistentes a PRAASA. Las actualizaciones en el progreso del Foro Hispano fueron compartidas, inclusive la fecha finalizada del acontecimiento. Nuestros comités presentaron sus planes de trabajo para este panel y se anima a los miembros del distrito a apoyar estos esfuerzos. Adicionalmente, el Comité de IP condujo tres presentaciones públicas en Sunnyvale.

DISTRITO 18 (ESPAÑOL DEL NORTE) - ALMA L.: Nuestro distrito realizó su primera reunión de planificación. Las posiciones abiertas incluyen Coordinadora de IPCCP, Enlace de Intergrupo, y Enlace del Distrito 10. Para apoyar a nuestros RSGs, realizaremos orientaciones antes de nuestras reuniones de negocios. Un visitante Oficiales de Área dio una presentación acerca de PRAASA, incluyendo consejos para discutir la financiación de RSG con los grupos. Algunos miembros dudan en asistir a PRAASA debido a la preocupación de viajar a Alaska. Para prepararnos para la asamblea previa a la conferencia, planeamos asistir al taller de temas de agenda del Distrito 12, que nos ayudará a practicar la presentación eficaz de las conciencias de los grupos.

DISTRITO 19 (HISPANO SUR DEL SUR) - ADAN M.: El mes pasado, mis compañeros me eligieron para prestar servicio. Han pasado 28 años desde que llegué a Servicios Generales, aunque me alejé durante algún tiempo. Ahora,

estamos empezando de nuevo, y espero seguir aprendiendo y creciendo con todos ustedes. En nuestra próxima reunión de área, daré más información sobre lo que está ocurriendo en nuestro distrito, y espero colaborar estrechamente con mis colegas.

DISTRITO 20 (HISPANO DEL ESTE) - MISAIEL M.: En la última reunión de distrito, aprobamos una moción para realizar un Taller de Seguridad el 10 de febrero a las 7 pm en la sede del distrito. Visitamos dos grupos para informarles y motivarles a participar en Servicios Generales y en la Séptima Tradición. Cubrimos las posiciones de coordinador de I&T y enlace de EBYPAA. Animamos a los miembros a cubrir las siguientes posiciones abiertas: coordinador de tecnología, enlace de HYL y coordinador de eventos. Seguimos redoblando nuestros esfuerzos por trabajar con todos los comités de área para que la comunicación fluya como es debido y cumpla su propósito.

COMITÉS PERMANENTES Y SUB-COMITÉS DE ÁREA, SESIONES DE COMPARTICIÓN E INFORMES DE ENLACE

ACCESIBILIDADES - ENRIQUE E.: Seis nuevos coordinadores de distrito y varios visitantes asistieron a nuestra primera reunión del comité. Nos presentamos y preguntamos a los distritos sobre tópicos que les gustaría discutir y aprender más en los próximos meses. El próximo mes, nuestra Co-Coordinadora, Mollie, hará una presentación sobre cómo motivar a los miembros del distrito para que pongan en marcha un Comité de Accesibilidad, y qué recursos de acceso hay disponibles. Todos los miembros están invitados a compartir tópicos relacionados con la accesibilidad, incluida la seguridad y otras áreas de interés.

ARCHIVOS - ELVIA P.: En nuestra reunión de negocios de hoy, nosotros: 1) Hicimos un esfuerzo para llenar las posiciones abiertas restantes; 2) leímos una breve historia sobre la OSG que abrió su Sala de Archivos en 1975; y 3) oímos una breve historia de CNCA 06, que se originó como un comité de área en 1979 y consistió en ocho miembros, siete de los cuales eran antiguos Delegados de Área.

Uniendo Las Orillas - LYNN K.: Tuvimos una pequeña presentación de nuevos coordinadores de distrito. Repartimos paquetes de distrito e hicimos una sesión de preguntas y respuestas. Nuestro tecnico Gavin notifico a los coordinadores que estara disponible para instalar Airtable o Google Sheets cuando sea necesario. Para el resto del panel, nos reuniremos el cuarto jueves del mes a las 7 pm en Zoom.

COMENTARIOS - MAUREEN G.: El Distrito 12 esta en el proceso de recibir un pass-it-on del Distrito 08 para empezar a producir el boletin del area el proximo mes.

FINANZAS - JEFF D.: Empezamos con las presentaciones. Nuestra Tesorera de Área compartió su opinión sobre las responsabilidades más urgentes del Comité y lo que se espera de nosotros. Me dieron el honor de ser elegida Coordinadora del Comité de Finanzas. Discutimos la posición financiera actual del Área y la eficacia de nuestro Presupuesto vs Informe Real para medir el progreso. Por último, hablamos de cómo racionalizar y modernizar la entrada de datos en nuestro software QuickBooks.

INTERPRETACIÓN Y TRADUCCIÓN (I&T) - JOSE L.: Este mes, con los nuevos miembros del Comité, hemos traducido *los Comentarios* y las *Observaciones* junto con 21 documentos adicionales. Nos aseguramos de contar con suficientes intérpretes para las sesiones de puesta en común y las reuniones de los Comités y Sub-Comités permanentes. Hoy hemos guiado a los nuevos miembros del Comité por la organización de la RCA. El Comité I&T celebrará su primera reunión y elecciones el 22 de enero. Esperamos contar con un equipo maravillosamente dedicado para dirigir este servicio crucial y garantizar la inclusividad y la unidad dentro del CNCA.

IP/CCP - CLAUDIA N.: Tuvimos una reunión productiva esta mañana con más de la mitad de nuestros distritos representados - ¡gran participación! Elegimos a la Secretaria de Actas de nuestro Comité, que dio un paso al frente e incluso tomó notas durante el resto de la reunión. Nos presentamos y debatimos nuestra visión del Comité. El próximo mes, Rob y Natalie del Distrito 10 presentarán el tema de la creación de un Comité de IPCCP.

TECNOLOGÍA - MEG B.: Las discusiones para crear un Comité de Tecnología de Área comenzaron por primera vez en 2018. El Comité se formó oficialmente en 2020 para abordar la necesidad urgente de una presencia en línea. Se introdujo la funcionalidad híbrida en el Área y se mejoró la registración con Airtable. Aunque los esfuerzos iniciales para implementar correos electrónicos genéricos y almacenamiento en la nube no fructificaron, se sentaron bases firmes en el último panel con la redacción de las guías del Comité y el desarrollo de un presupuesto. Organizamos un taller sobre eventos híbridos y pusimos en marcha el sistema de texto para votar en la asamblea electoral. Hoy somos ocho miembros, centrados en atender las necesidades tecnológicas del Área. En nuestra primera reunión, asignamos funciones, revisamos los pases y empezamos a planificar los próximos pasos.

SITIO WEB - MANISHA G. (LEÍDO POR JACQUELINE P.): Gracias a nuestros Oficiales de Área Visitantes por llevar a cabo una elección eficiente del Tercer Legado. Todas las posiciones fueron llenadas a excepción de un miembro "At Large". Todos los miembros expresaron entusiasmo y voluntad de atender y mejorar el sitio CNCA06.org. El Comité es consciente de que hay que arreglar la versión del formato telefónico de CNCA06; parece que ésa será nuestra primera orden del día. El Comité dedicó algún tiempo a reflexionar sobre cuestiones y deseos para el sitio web CNCA06. Si tiene alguna sugerencia o comentario para

el Comité, envíelo por correo electrónico a la Coordinadora de la Web, Manisha, a webchair@cnca06.org.

SESIÓN DE COMPARTIMIENTO MCD - NICOLE C: Este mes, comenzamos con presentaciones, lluvia de ideas sobre tópicos y una reflexión silenciosa de dos minutos, seguida por compartir esperanzas para el próximo panel. Los tópicos clave incluyeron: Retos y apoyo para los RSGs; Estructurando tópicos como los 12 Conceptos; Aumentando el compromiso y la participación; Abordando preocupaciones de seguridad; Fortaleciendo la estructura de servicio; y Organizando escuelas de RSGs. El próximo mes, Nicole C. presentará los tópicos de la agenda.

SESIÓN DE COMPARTIMIENTO EN ESPAÑOL - LUIS J.: Discutimos las responsabilidades de los RSGs y la importancia de la Séptima Tradición, centrándonos en cómo se utilizan los fondos. La discusión enfatizó el papel crítico del RSG en servir de enlace entre el grupo y la estructura de Servicios Generales. Se señaló que si un grupo no tiene RSG, queda aislado de A.A. en su conjunto. También se destacó la importancia del apadrinamiento de servicio.

LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA SESIÓN DE COMPARTIMIENTO - JOSE L.: Durante nuestra Sesión de Compartimiento, los tópicos clave discutidos fueron: 1) Preocupaciones de los nuevos representantes de La Viña sobre las suscripciones retrasadas de ; 2) La necesidad de materiales accesibles para alcohólicos con dificultades auditivas; 3) El estímulo del enlace del Aniversario de La Viña para inscribirse en la próxima conferencia; y 4) Una consulta sobre la existencia de una lista de suscriptores para los grupos que utilizan el Grapevine. En la próxima sesión, debatiremos cómo hacer que las herramientas en línea sean más atractivas y fáciles de usar para nuestros miembros.

H & I - JAMES C.: Sin Reportes.

YPAA (JÓVENES EN A.A.) - EVAN J.: La conferencia de Jóvenes en A.A. de California (ACYPAA) será del 6 al 9 de febrero. Realizaremos muchos paneles, reuniones, conciertos, espectáculos de drag, bebidas energéticas, voleibol, ¡y un tiburón mecánico! ¡Necesitamos más voluntarios! ¡Tenemos un evento pre-conferencia genial el 6 de febrero de 9 - 11 pm con uso exclusivo de la sala de juegos, laser tag, y otros juegos divertidos!

OFICINAS CENTRALES E INTERGRUPOS - DON Z.: No hay Reportes.

NCCAA (CONSEJO DE A.A. DEL NORTE DE CALIFORNIA) - CHASE C.: La 76ª Conferencia de Primavera se realizará del 7 al 9 de marzo para aquellos que no asistan a PRAASA. La conferencia incluirá un taller *del Libro Grande de Lenguaje Sencillo*, donde exploraremos su historia, escucharemos de patrocinadores que lo usan, y aprenderemos sobre su valor como un recurso en

cárceles e instituciones. La conferencia también ofrecerá muchas oportunidades de compañerismo.

TALLER DE MUJERES HISPANAS - Sin informe:

ANIVERSARIO DE LA VIÑA - JUAN CARLOS: Asistí a la reunión de planificación en Las Vegas, donde el Comité del Aniversario compartió actualizaciones. El evento tendrá lugar del 25 al 27 de julio de 2025, y el precio es de \$30, que consiste en \$18 para la registración y \$12 para el apoyo al evento. Un cartel con un código QR para más información está disponible. Se hizo una invitación a los distritos en español 16, 17, 18, 19 y 20 a participar, pero todos son bienvenidos.

FORO HISPANO - ALEX: El 7mo Foro Hispano será en el Distrito 16 Spanish Central. Estamos trabajando en el volante, preparando reportes y finalizando el informe financiero del último foro.

ÁREA DE NEGOCIOS

APROBACIÓN DEL COMITÉ DE FINANZAS DEL PANEL 75: La Coordinadora del Area Drew B. condujo una certificación de los miembros del Comité de Finanzas del Panel 75: Dan B. (Tesorera del Área), Jeff D. (Coordinador), Rodrigo Z. (Miembro General), Deb A. (Miembro General), y Denise G. (Miembro General). **No hubo objeciones. <<< Aprobación del Comité de Finanzas.>>>**

PRESENTACIONES:

- Panel 73 Demostración del Libro de Movimientos - *Presentado por Sarah B. Registrante de Área:*

Presentación: Sarah B. hizo una presentación sobre el libro de mociones, proporcionando una visión general del Libro de Mociones del Panel 73, un documento exhaustivo que contiene las mociones del Área desde diciembre de 1970 hasta diciembre de 2024, organizado en tres secciones: Discusiones e Reportes, un índice de mociones, y una lista cronológica de mociones, con características tales como una tabla de contenidos en vivo y números de moción enlazados para facilitar la navegación. Preguntas: P: ¿Cómo se leen las abreviaturas de las mociones? R: El número de la moción empieza por el año (por ejemplo, "25" para 2025), seguido por el mes en el caso de las RCA (por ejemplo, "01" para enero), un guión y el orden en que se adoptó la decisión. En el caso de las asambleas, los meses se sustituyen por términos como antes, después, verano y otoño (o sus equivalentes en español). P: ¿Necesitamos algún programa especial para leerlo? R: Es un PDF, así que cualquier programa que lea PDFs funcionará.

PRESENTACIÓN DE NEGOCIOS VIEJOS:

- "Que el CNCA permita a los Intergrupos y Oficinas Centrales vender literatura aprobada por la Conferencia de A.A.W.S., así como revistas y libros de A.A. Grapevine/La Viña, en las Asambleas de Área, con las siguientes provisiones: 1) La literatura debe estar disponible tanto en inglés como en español; 2) La venta de medallones de sobriedad, camisetas y otros tipos de mercancía estará prohibida; y 3) el Intergrupo / Central tendrá la responsabilidad financiera exclusiva de las ventas de literatura." - *Presentado por Matt E. Coordinador de la asamblea y Jackie B. Secretaria de Actas del Area.*

Presentación: La intención es mejorar el acceso a la literatura de A.A. para un público amplio en las asambleas, fomentando al mismo tiempo una comunicación más estrecha entre los servicios generales y los intergrupos locales. Los comités de planificación de las asambleas tendrían la opción, pero no la obligación, de invitar a sus oficinas centrales locales en inglés y en español a instalar una mesa de venta de literatura, sujeto al espacio disponible. Preguntas: **P:** ¿El intergrupo o la oficina central atenderá la mesa y se encargará de los libros? **R:** Sí, al igual que hacen los comités locales de YPAA con la venta de refrescos, el intergrupo o la oficina central invitados gestionarán sus existencias, gastos y ventas de forma independiente. El Comité organizador de la asamblea sólo proporcionará espacio para la mesa. **P:** ¿Se pretende que esto sea una oportunidad de ganar dinero para los servicios generales? **R:** No. Al igual que la venta de refrescos, se trata de un servicio a los asistentes. El intergrupo o la oficina central se quedarán con todo lo recaudado y gestionarán todos los gastos de forma independiente. **P:** ¿El intergrupo o la oficina central que se encargue de la mesa será siempre de la localidad donde se celebre la asamblea? **R:** Eso dependerá del comité organizador. **P:** ¿Existe actualmente una política que impida la venta de libros en las asambleas? **R:** Existe una política que prohíbe la venta de artículos, como camisetas o medallones, principalmente debido a las restricciones contractuales de la sede. Esta moción aclararía que la venta de literatura aprobada por la conferencia y productos del Grapevine está permitida. **P:** ¿Necesitarán los intergrupos permisos especiales para vender libros? **R:** La mayoría de los intergrupos ya tienen permisos de venta, pero los contratos de los locales pueden ocasionalmente restringir o pedir un porcentaje de las ventas. El coordinador de la asamblea revisará los detalles del contrato para garantizar su cumplimiento. **Votación por mayoría simple para mantenerlo en la RCA o remitirlo a la asamblea. Mayoría a favor de RCA. <<La moción se convertirá en Negocios Viejos en la reunión del Comité de Área del 22 de febrero de 2025.>>**

NEGOCIOS VIEJOS:

- "Que el CNCA aporte 300 \$ al Comité *organizador de ACYPAA 52* para contribuir a la financiación de los intérpretes de lengua de signos

americana (SLA)" - *Presentado por el Comité organizador de ACYPAA*
52.

Debate: Conciencias de grupo - ninguna. **Opiniones personales** - Esto tiene sentido, tenemos algo de dinero. // La 7ma Tradición dice que los grupos deben ser autosuficientes; esto sería una contribución externa. // Nuestro distrito contribuyó con \$20, así que el Área debería contribuir con \$300. // El Área acepta contribuciones intergrupales, así que ¿cómo podría esto ser una contribución externa? Todos somos AA. // Si estamos en buena posición financiera, debemos apoyar esto e incluso contribuir más como una manera de apoyar las accesibilidades. // Nuestro distrito también votó para contribuir, así que me imagino que mi distrito también apoyaría que el Área lo hiciera. // Miré en el libro de mociones, y en los años 70, contribuimos a YPAA, así que no sentaría un precedente. // Nuestro grupo contribuyó porque es una forma de llevar el mensaje. // Una diferencia entre aceptar contribuciones intergrupales al Área y esta moción es que estos fondos están destinados a un fin específico. // El Área también ha proporcionado cartas de apoyo, y esto sigue el espíritu de ese apoyo. // Sueño con que no sólo apoyemos al SLA para ACYPAA sino también a nivel de Área. // Mi distrito ayudó a financiar un evento local de YPAA para un baile, así que tenemos un precedente en mi distrito. **Votación por unanimidad sustancial de 2/3: Sí: 44, No: 4, Abstenciones: 4. No se escuchó ninguna opinión minoritaria. <<<Moción Aprobada.>>>**

- "Que el RCA, Comités Permanentes de Área, y Subcomités de Área que se reúnen en el mismo mes que las asambleas del CNCA se lleven a cabo en línea solamente durante esos meses. - *Presentado por David S. y Russ A., miembros del Comité de Finanzas del CNCA de P73*

Debate: Conciencias de grupo - ninguna. **Opiniones personales** - Al principio, me gustaba la idea, pero enterarme de que algunos Comités sólo se reúnen en persona en la RCA me hizo cambiar de opinión. // Los grupos de finanzas, oficiales y en español podrían reunirse en línea o saltárselo por completo. // Estoy a favor pero creo que la moción debería decir "sólo online" en lugar de "sólo online" para mayor claridad. // Como miembro de uno de los tres grupos, me parece bien que se reúnan sólo en línea, pero me gustaría conocer la opinión de los demás. // Finanzas acordó en el último panel que si se necesitaba una reunión en persona, se podría realizar una reunión del comité en la asamblea; de lo contrario, el comité se reuniría en línea. // Ya estamos siguiendo esta moción informalmente desde que se cancelaron las visitas de los oficiales durante los meses de asamblea en el último panel. // Se necesitarían contribuciones electrónicas alternativas, especialmente para los miembros en español que contribuyen en efectivo. // Mi sub-distrito prefiere reuniones en persona porque algunos miembros no pueden unirse en línea. // Las reuniones en persona para la Sesión de Compartimiento del CMCD aportan mucho valor. // Poner en línea un tercio de las RCA parece un gran salto; deberíamos intentarlo primero con una o dos. // También ahorraríamos kilometraje a los funcionarios. // Estamos sopesando la posibilidad de ahorrar 7.000 dólares al

año frente a perder la conexión cara a cara que tenemos en la RCA. ¿Cuál es más importante? // Estoy a favor de esto, pero quiero escuchar a aquellos que podrían verse afectados negativamente. **Preguntas y respuestas:** [La Coordinadora permite a los asistentes hacer preguntas y a los presentadores de la moción dar respuestas]. - **P:** ¿Qué grupos se reúnen sólo en persona? **R:** El Comité de Finanzas, la reunión de la Mesa y las Sesiones de Compartimiento Lingüístico sólo se reúnen en persona. **P:** ¿Se reunirían los comités el mismo día y a la misma hora si se aprobara esta moción? **R:** Sí, los comités podrían seguir reuniéndose virtualmente el mismo día y a la misma hora. **P:** ¿A cuánto asciende el alquiler mensual del espacio de la RCA? **R:** El alquiler oscila entre 1.300 y 1.800 dólares al mes, dependiendo del número de salas alquiladas. **P:** Si se aprueba la moción, ¿cómo afectaría al calendario? **R:** La RCA de abril, mayo, agosto y noviembre se trasladaría a Internet, y la CNCA no alquilaría espacio durante esos meses. **P:** ¿Influiría esta moción en el contrato anual del CNCA con la sede? **P:** No. Hemos confirmado con la sede que el contrato no peligraría. Se requiere un preaviso de 30 días para cancelarlo. **P:** ¿Tendría dificultades el Comité de Finanzas para reunirse en línea? **R:** No, pero habría que mejorar las opciones de contribución electrónica, especialmente para los miembros de habla hispana que actualmente contribuyen en efectivo. **P:** ¿Se consultó al [equipo] híbrido sobre la logística de la implantación? **R:** Aunque se confirmó que existen las capacidades de Zoom necesarias, aún no se discutió la logística detallada. **P:** ¿Esto también ahorraría dinero a los distritos? **R:** Sí, los distritos se ahorrarían los reembolsos de viajes de los miembros que asistan personalmente a las RCA. **P:** ¿A quiénes podría perjudicar esta moción? A los miembros de los comités que tradicionalmente se reúnen en persona y a aquellos que dependen de las discusiones en persona. **La Coordinadora tomó nota de la sala y decidió seguir discutiendo. <<La moción seguirá siendo Negocios Viejos en la reunión del Comité de Área del 22 de febrero de 2025.>>**

TÓPICOS DE DEBATE:

- Creación de guías de área

AINC tiene directrices y animo a la gente a revisarlas para ver lo que piensan. / Nuestro distrito tenía directrices muy antiguas que se remontaban a 2014. Ahora tenemos mejores guías. / Es muy útil tener un lugar para ver cómo deben suceder las cosas y tener las directrices del comité en el libro de mociones donde podemos leerlas. / No está claro cómo funciona el negocio. Hemos oído a delegados anteriores decir que somos más flexibles sin guías, así que la pregunta es: "¿Necesitamos un proceso de orientación?". / Saludos al libro de mociones. / Suponía que teníamos directrices, así que me sorprendió. / Las guías no tienen que ser estrictas, pueden ser flexibles. / No tenemos guías en mi distrito, y ha sido difícil cuando hay una diferencia de opinión y no tenemos nada que nos diga cómo se supone que debe ir algo. Las guías definen cómo se hacen las cosas **<< El debate continuará el mes que viene >>**.

- Visitas de Oficiales de Área

Nuestros oficiales van más allá; me gustaría que nos visitaran si lo desean, pero no pasa nada si no pueden porque ya hacen mucho. // Nuestro distrito valora las visitas de los oficiales; nos ayudan a reflexionar sobre nuestras necesidades y proporcionan conversaciones y presentaciones valiosas. Espero que continúen. // Las visitas de Oficiales ayudan a los RSGs a conocer a los Oficiales de Área como candidatos a Delegados, mejorando el voto informado. // P: ¿Por qué se suspendió antes? [Chitra aclaró que al comienzo del panel, los fondos en la cuenta corriente eran más bajos que en años anteriores, y suspender las visitas de los oficiales fue una medida de ahorro]. // Suspender las visitas de los oficiales ha ayudado históricamente a estabilizar las finanzas durante presupuestos ajustados, como propuso Bob K., un antiguo Tesorero. // Requerir que los oficiales asistan en persona excluye a los miembros de distritos remotos; debemos hacer que las posiciones de los oficiales sean accesibles a todos los miembros de la CNCA, incluyendo a aquellos que asisten en línea. // Como nuevo RSG, aprecio las visitas de los oficiales porque proporcionan información que no está disponible a nivel de distrito. // La presentación de accesibilidad de un oficial hizo que se cubriera una posición vacante en el distrito << **La discusión continuará el próximo mes** >>.

¿QUÉ HAY EN TU MENTE?

Por favor, envíe por correo electrónico los folletos para la charla Zoom al Coordinador de la asamblea antes del viernes por la tarde anterior a la RCA para asegurarse de que se incluyan. // Me encanta esto porque es como el primer día de colegio. Lo estáis haciendo muy bien. // En el número de febrero del Grapevine aparece una historia de R.K. de Benicia, nuestro Pasados Delegados Bob K. // Hay un estudio del manual de servicio los miércoles a las 6 pm PDT. Zoom ID: 996 628 347; Password: warranties / Jim y Brouck, recientemente fallecidos, me inspiraron cuando era nuevo en Servicios Generales. Por favor, recuerde que su servicio puede inspirar a la próxima generación de miembros. / El Comité de Finanzas aprecia sus contribuciones de grupo. Por favor, recuerde a las Tesoreras que incluyan su Número de Servicio de Grupo (NGS) cuando envíen los cheques.

La reunión fue cerrada a las 3:31 por Drew B. con la Declaración de Responsabilidad.

Respetuosamente presentado,

Jackie B.
CNCA Secretaria de Actas, Panel 75